



Pièces	13 Pièces
Superficie	515 m²
Référence	MZIG03376
Prix	2 950 000 €

St-Saturnin-lès-Apt

Maison à vendre (84490)

Découvrez cette splendide propriété nichée à St-Saturnin-les-Apt, au cœur du Luberon. Cet ensemble exceptionnel se compose d'une maison principale d'environ 300 m², d'une maison d'amis indépendante de 80 m² environ et d'une dépendance à rénover de 90 m² environ. Le tout est entouré d'un jardin luxuriant planté d'un érable japonais, d'un sole pleureur, d'hortensias et autres iris aquatiques et essences méditerranéennes. Sur le superbe gazon et près de charmants étangs, plusieurs terrasses avec auvent vous invitent à profiter des douces journées provençales. La maison principale, dotée d'une ...

Discover this splendid property nestled in St-Saturnin-les-Apt, in the heart of the Luberon. This exceptional property comprises a main house of approx. 300 m², an independent guest house of approx. 80 m² and an outbuilding to renovate of approx. 90 m². The whole is surrounded by a luxuriant garden planted with a Japanese maple, a weeping willow, hydrangeas and other aquatic irises and Mediterranean species. Several terraces with awnings invite you to enjoy the mild Provençal days on the superb lawn and near charming ponds. The main house, with its 10x5-meter swimming pool, opens onto a ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

